

## Quand on aime, on ne compte pas : Le théâtre d'Epidaure est le mieux conservé des théâtres grecs. Mais combien de spectateurs pouvait-il accueillir ?

12-05-2017

avec

« Epidaure ». Construit au IV<sup>e</sup> siècle av. J.-C., le théâtre d'Epidaure est le mieux conservé des théâtres grecs. Mais combien de spectateurs pouvait-il accueillir ?

- Réponse : jusqu'à 14 000

- Construit à partir de 330 av. J.-C. en contrebas du sanctuaire d'Asclépios, le théâtre d'Epidaure comportait initialement 34 rangées de gradins pouvant accueillir 6 200 spectateurs.

- Les Romains ajoutèrent 21 autres rangées au niveau supérieur portant la capacité d'accueil à 14 000 personnes.

- En comparaison, le Zénith, l'une des plus grandes salles parisiennes de spectacle, propose 6 400 places.